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宇検村議会第４回定例会・一般質問通告一覧表

氏 名 質問事項 質問の要旨

保池 穂好 職員の接遇につ

いて

１．職員の接遇に対してどのような評価をしているか。

２．村民からの評価はどのように受け止めているか。

３．喫煙について、健康増進法に基づき住民の基本となるように

職員には徹底して頂きたいが現状をどのように把握され、ど

のような指導をしているか。

４．度々接遇を注意している職員がいるがその職員に対してどの

ような指導を行ったのか。

５．人事評価制度で外部からの評価制度の導入を聞いたが、議会

からの評価も必要と考えますが、村長の考えを伺う。

宇検村の活性化

について

１．世界遺産自然遺産登録をへて第二次 宇検村まち、ひと、し

ごと、創生総合戦略基本目標を達成するための村の具体的な

取り組みは。

漂着した軽石に

ついて

１ 漂着した軽石の現況と、採取した軽石の利活用を含めた今後

の処理方針は。

肥後 充浩 新型コロナウイ

ルス予防ワクチ

ン接種について

１．１０月末で村の予防接種が終了しましたが、１．２回目の終

了者の人数・割合を教えて下さい。

２．前回の議会で学生さん達への支援は、再度、検討する、と言

っていた検討の経緯結果はどの様になったのか？

３．現在３回目の予防接種が行われるとマスコミで聞いているが、

村への接種情報は有るのか。又、有るとして、村の接種計画

は、いつぐらいを想定してるか

農業振興につい

て

１．施政方針において、タンカンジュース等の加工機器の購入は

しているか？又、購入後の使用や利用方法は？

２．育苗ハウスの設置は終了したのか？野菜苗などの品種は確定

したのか。又、ハウスの管理方法は

３．チップ工場の閉鎖後、元気の出る公社の堆肥の生産・供給・

販売は等はどの様になっているか。又、農家へ堆肥の安定供



給は出来ているのか

観光について １．グリーンスローモビリティの約１ヶ月の運行検証結果はどう

なっているか。４月に向けての運行計画の予定は出来ている

か

２．多目的交流館の運用計画の進捗は

３．漂流物軽石の現況を教えて下さい。又、養殖や漁業への影響

はなかったか。今後除去の計画や保管の方法・処理はどうす

るのか？

少子化対策につ

いて

１．現在の田検校区・宇検校区・名柄校区・阿室校区の学童・生

徒の現状を教えて下さい。又、現在の２校区の活性化委員会

の取り組み・活動を教えて下さい。

２．各活性化委員会への、１年間の問い合わせ件数等は何件ぐら

い有るのか

海原 隆家 世界自然遺産登

録関連の施設整

備について

１．体験観光多目的交流施設について、事業内容として４つの機

能を備えているが、具体的にどのような事業を行うのか。

２．湯湾岳公園整備は、ほぼ完了しているようだが、望遠鏡の設

置はできないか。

３．ガイドマップに掲載されている梅次郎桜までの、進入路や駐

車場整備はできないか。

４．四級親水公園周辺の再整備はできないか。

新型コロナウイ

ルス対策につい

て

１．３回目のワクチン接種の開始時期は。

２．コロナウイルスの感染状況が落ち着いてきている中で、観光、

経済、日常生活を以前の状態まで回復させる為の取り組み状

況は。

タブレット端末

の利用状況につ

いて

１．村内の小中学生に支給されたタブレット端末の利用状況及び

タブレット端末を利用した学習への取り組み状況は。

水産業（軽石対

策）について

１．現在のところ、軽石での水産業被害は出ていないようだが、

村として軽石への対応策の検討状況は。


